
Avola, coda d’estate con una
serie di appuntamenti per le
famiglie e lo stare insieme
Nell’estate di Avola eventi dedicati alle famiglie e ai più
piccoli.  Coda  d’estate  dedicata  alla  bellezza  dello  stare
insieme, come conferma il sindaco Rossana Cannata. “La mia
amministrazione  –  dice  –  conferma  l’attenzione  verso  la
famiglia, per godere nei luoghi della nostra città di vivacità
e creatività”.
Domani,  mercoledì  30  Agosto,  alle  20  in  centro  storico,
“ScopriAMO Avola in BICI” a cura delle associazioni l’Avolese
e Avvenire Sud con la partecipazione della docente storica
dell’arte Francesca Gringeri Pantano. Giovedì 31 agosto con
“Baciami mamma” e venerdì 1 settembre con “La pupa di pezza”,
alle  18:30  ai  Giardini  del  Palazzo  di  Città,  la  rassegna
teatrale per le famiglie “Fuori dagli schermi – Festival per
le nuove generazioni”, a cura della Compagnia teatrale “La
Bottega del pane Young”. Sabato 2 Settembre dalle 18 alle 21
al parco delle Rimembranze i più piccoli potranno incontrare
Super Benny e Marco Lampadino e Caramella, a cura di Soluna
eventi.  Domenica  3  settembre  dalle  19  alle  22  al  centro
giovanile Falcone Borsellino l’inaugurazione dell’area foresta
di Masha e Orso con Meet & Greet, sempre a cura di Soluna
eventi. Il 7 settembre in piazza Umberto I ci sarà Lucilla, la
reginetta dei bambini su YouTube, con uno show divertente ed
emozionante per tutta la famiglia.
“Avola – commenta soddisfatta il sindaco Cannata – è stata
inserita  nel  circuito  nazionale  di  intrattenimento  per
regalare spensieratezza e divertimento alle famiglie e ai più
piccoli, ma anche alla scoperta della città all’insegna della
sostenibilità in bici con i suoi luoghi ricchi di storie e di
magia”
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Danneggiata  a  Noto  la
scalinata  della  Cattedrale,
il sindaco: “Non c’entrano i
concerti”
É stata danneggiata la scenografica scalinata della Cattedrale
di Noto. In un primo momento, si era pensato ad un episodio
collegato ai recenti concerti che hanno animato la cittadina
barocca. La scalinata viene infatti utilizzata come platea per
gli spettacoli estivi e vi trovano posto poco meno di 1.500
persone.
Ma ad allontanare una simile ricostruzione è il sindaco di
Noto, Corrado Figura. “È necessario sgombrare il campo da
qualsiasi equivoco: non si tratta di un danno provocato a
seguito del concerto di Levante, che come tutti i concerti
precedenti, si è svolto in modo ordinato e sicuro”, spiega il
primo cittadino.
A  danneggiare  la  scalinata  della  Cattedrale  è  stata
“un’infrazione commessa da un conducente di un mezzo che,
naturalmente, è stato identificato e sanzionato. Inoltre –
aggiunge  Figura  –  sono  state  attivate  immediatamente  le
procedure per il ripristino, i cui costi saranno addebitati al
responsabile”.
Parole che, però, non fermano l’acceso dibattito sulla tutela
dei  beni  culturali  e  la  loro  valorizzazione.  “Mi  preme
ricordare che quando viene lesa anche una sola pietra della
nostra  città,  i  primi  ad  essere  feriti  siamo  noi  che  la
amministriamo. Noi continueremo a perseguire con serietà ed
abnegazione il bene, il decoro e la rinascita di Noto”.
Un  certo  disappunto  sull’utilizzo  della  scalinata  della
Cattedrale trapela dalla curia di Noto, diretta dal nuovo
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vescovo Rumeo.

Avola,  proseguono  i  lavori
sull’edificio  di  largo
Sicilia. Il sindaco: “Scuole
sicure e decorose”
Proseguono ad Avola i lavori sull’edificio di largo Sicilia
che  ospita  numerosi  alunni  della  cittadina.  Il  sindaco,
Rossana  Cannata,  si  è  recata  nuovamente  sul  posto  per
verificare  gli  interventi  realizzati  in  questi  mesi  e
pianificare  con  gli  uffici  quelli  da  realizzare.
È stata prevista, infatti, una ristrutturazione esterna, la
realizzazione  dei  marciapiedi,  interventi  di  verniciatura
delle ringhiere e messa in sicurezza delle pareti nonché altri
lavori interni e di manutenzione di aule, sala mensa anche con
nuovi arredi e servizi igienici. “La scuola è quasi alle porte
– le parole del sindaco – e mi sono recata sul posto per
verificare  lo  stato  dei  lavori.  Questo  è  solo  uno  degli
stabili  oggetto  di  attenzione.  Peraltro,  all’esterno  sarà
realizzato il nuovo manto stradale della via Brancati. Ogni
scuola è sotto la nostra cura, tante le squadre all’opera per
portare sicurezza e decoro in tutti gli edifici scolastici”
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Passeggiata e degustazione al
tramonto,  nella  suggestiva
Pirrera Sant’Antonio
“Tramonto in Cava” è il nome della manifestazione in programma
oggi a Melillo, alla Pirrera di Sant’Antonio. Nella cava del
barocco,  che  dal  1450  era  utilizzata  per  l’estrazione  di
blocchi di calcare, pietra locale che fu usata per costruire
buona parte dei luoghi di Melilli, appuntamento al tramonto.
“Esplora, rilassati e assapora” rappresentano gli step in cui
scoprire “la storia celata delle viscere dei Climiti”, in
mezzo alla macchia mediterranea, assaporando gusti e profumi
tipici della terra.
Con “Tramonto in Cava”, accento sul turismo esperienziale.
“Abbiamo ereditato un territorio ricco e magnificente ed è
implicito  il  dovere  di  valorizzarlo  al  meglio”,  dice  il
sindaco di Melilli, Giuseppe Carta. “Rappresenta una miniera
di cultura e di bellezze naturali che meritano di essere messe
in risalto. Da qui l’intento di intraprendere un percorso
virtuoso per riportare Melilli e le sue meraviglie al centro
dei circuiti turistici  e culturali del SudEst della Sicilia”.
La visita al sito, con degustazione di vini e prodotti locali,
in  rigoroso  “total  white”,  è  stata  organizzata
dall’Associazione  “Klimax”.

Estate a Melilli, gran finale
con Raf tra sagre, musica e
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comicità
Con la seconda parte del cartellone degli eventi a Melilli,
l’Estate 2023 entra nel vivo. Gran finale della manifestazione
estiva che vedrà l’alternarsi di grandi eventi in tutto il
territorio  di  Melilli  con  due  dei  momenti  clou:  la  XVI
edizione della sagra “Pititti, Pititteddi e Liccumarei” tra il
loggiato della splendida piazza San Sebastiano con Shade e la
verve comica di Uccio De Santis (1-3 settembre); e “Cudduruni
on Street” in piazza Umberto dall’8 al 10, con Massimo Spata e
Sandro Giacobbe.
Città  Giardino,  intanto,  nell’arco  dei  festeggiamenti  del
Patrono  San  Bartolomeo  Apostolo,  sarà  teatro  di  percorso
gastronomico, cabaret e musica.
“Entriamo nel clou dell’estate melillese con una serie di
eventi che manterranno l’atmosfera di clima vacanziero sino a
quasi  metà  settembre.  Tutti  coloro  che  sceglieranno  la
Terrazza degli Iblei per trascorrere serenamente gli ultimi
scampoli d’estate avranno l’imbarazzo della scelta”, dichiara
il sindaco di Melilli, Giuseppe Carta.
“Questo fine settimana va di scena Città Giardino, la nostra
frazione anticamera della città di Siracusa, con la Sagra
parrocchiale che da anni raccoglie consensi e che vede gran
parte  della  comunità  partecipare  attivamente  alla
realizzazione di manicaretti gustosi con materie prime locali,
degustazione accompagnata da musica e dalla verve artistica di
Giuseppe  Castiglia.  Chiudiamo  con  uno  degli  artisti  che,
ininterrottamente, ci accompagna da più di trent’anni con la
sua splendida musica, il grande Raf.  L’artista, reduce dal
successo de “La Mia Casa Tour 2023 ha scelto la nostra Melilli
come vetrina in Sicilia.”
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La dea bendata bacia Avola:
vinto 30mila euro al 10eLotto
Il 10eLotto ha premiato la Sicilia. Nell’ultimo concorso, come
riporta Aggiornato, vincita da 30mila euro ad Avola, dove un
fortunato giocatore ha centrato un 8 Oro. L’ultimo concorso
del 10eLotto ha distribuito premi per oltre 23 milioni di euro
in tutta Italia, per un totale di oltre 2,4 miliardi di euro
in questo 2023.
Intanto, al gioco del Lotto, la vincita più alta dell’ultimo
concorso  è  stata  realizzata  a  Monreale,  in  provincia  di
Palermo.  Come  riporta  Agipronews,  è  un  “colpo”  da  oltre
124mila euro, a cui si aggiungono quasi 26mila euro vinti a
Santa  Flavia,  sempre  in  provincia  di  Palermo.  L’ultimo
concorso del Lotto ha distribuito 7,5 milioni di euro in tutta
Italia, per un totale di 744,6 milioni dall’inizio dell’anno.
Si ricorda di giocare responsabilmente. La ludopatia è una
patologia.

A  Ferla  tre  giorni  di
“Stranizzi”  con  Lithos,
festival della world e folk
music
A  Ferla  si  rinnova  l’appuntamento  con  Lithos,  rassegna
nazionale di musica popolare, acustica e contemporanea. Dal
primo  al  tre  settembre,  appuntamento  sulla  scenografica
scalinata  dei  Cappuccini  con  l’intenso  programma  della
manifestazione  curata  da  Carlo  Muratori  insieme

https://www.siracusaoggi.it/la-dea-bendata-bacia-avola-vinto-30mila-euro-al-10elotto/
https://www.siracusaoggi.it/la-dea-bendata-bacia-avola-vinto-30mila-euro-al-10elotto/
https://www.siracusaoggi.it/a-ferla-tre-giorni-di-stranizzi-con-lithos-festival-della-world-e-folk-music/
https://www.siracusaoggi.it/a-ferla-tre-giorni-di-stranizzi-con-lithos-festival-della-world-e-folk-music/
https://www.siracusaoggi.it/a-ferla-tre-giorni-di-stranizzi-con-lithos-festival-della-world-e-folk-music/
https://www.siracusaoggi.it/a-ferla-tre-giorni-di-stranizzi-con-lithos-festival-della-world-e-folk-music/


all’amministrazione  comunale  di  Ferla.
Tema portante di questa edizione, la ventitreesima, sono “Li
Stranizzi”.
Musica folk e world music, nelle lingue minoritarie e nei
dialetti  del  mondo.  “Quest’anno  in  particolare  prendiamo
spunto da un evento artistico e cinematografico che ha tanto
valorizzato  il  borgo  di  Ferla:  essere  stato  scelto  come
location per le riprese di Stranizza d’Amuri, il film diretto
da Peppe Fiorello”, spiega Muratori. La storia gira attorno al
terribile omicidio compiuto a Giarre nel 1982, con vittime due
giovani  omosessuali.  “Nel  proverbiale  atteggiamento  di
accoglienza  e  inclusione  che  Lithos  proclama  da  23  anni,
abbiamo  deciso  di  intitolare  la  rassegna  alla  Stranezza,
intesa  come  celebrazione  della  facoltà  umana  di  non
omologazione ai gusti, alle mode ai pensieri dominanti. E
allora  spazio  dedicato  alla  più  strana  delle  nostre
cantatrici, come Rosa Balistreri”. Due momenti, uno a cura del
contrabbassista  Fred  Casadei  che  le  dedicherà  una  sua
personale  rilettura  melodica  col  suo  strumento  musicale;
l’altro  vedrà  sul  palco  Carlo  Muratori  insieme  a  Carmen
Marino, Alfonso Lapira, Loredana Vasta, Maria Teresa Arturia e
Francesco Bazzano per declamare i versi di Ignazio Buttitta e
le canzoni più toccanti della Balistreri.
A  Ferla  ospite  anche  la  scrittrice  Marinella  Fiume  che
presenterà il suo Streuse, con la partecipazione di Maria
Lucia  Riccioli.  Poi  spazio  a  due  formazioni  di  giovani
musicisti (I Bellamorea dei fratelli Bunetto, e i Vorianova di
Biagio Di Gesaro). “Gruppi che tentano per strade diverse la
difficile  ma  necessaria  evoluzione  della  canzone  popolare
siciliana”, dice il direttore Muratori.
Grande attesa per il concerto in solo, voce e chitarra, di
Massimo Ferrante che presenta il suo progetto Canzuni, viaggio
nella canzone popolare del sud Italia.
Non  mancherà  un  momento  spiccatamente  folk  “che  sarà
impreziosito  dalle  voci  e  dalle  coreografie  del  gruppo
Palmarum Insula”.
A condurre sul palco le tre serate, Oriana Vella e Claudia



Anastasi.

Il programma completo:





Notte  da  sogno  a  Noto  con
Fiorella  Mannoia  e  Danilo
Rea: onirico Luce live
Pianoforte e voce. Tutto attorno centinaia di candele accese a
terra, nella meravigliosa scenografia offerta dal barocco di
Noto, tra la Cattedrale e Palazzo Ducezio. Non poteva allora
che essere una notte d’incanto con Fiorella Mannoia e Danilo
Rea  ed  il  loro  spettacolo  “Luce”.  Un  concerto  elegante,
raffinato in cui spiccano la classe di Fiorella Mannoia e
l’estro di Danilo Rea.
Lei,  meravigliosa  interprete  della  musica  italiana,  si
presenta sul palco con un abito da sera rosso. Lui richiama
nell’outfit  i  sofisticati  crooner  d’oltreoceano.  Il  suo
talento Rea lo fa subito scivolare sui tasti del pianoforte,
creando l’atmosfera migliore per l’ingresso sul palco della
Mannoia.
Le  quasi  due  ore  di  spettacolo  scorrono  via  tra
indimenticabili  successi,  riadattati  per  questa  intima
esibizione  live  e  interminabili  applausi  dei  duemila
spettatori.  Rea  e  Mannoia  trascinano  in  una  sorta  di
dimensione  onirica  e  sul  barocco  di  Noto  si  incastrano
perfette le note dello spettacolo che non può che terminare in
standing ovation.
Pochi giorni prima, sempre per Le Scale della Musica, era
stato Umberto Tozzi a regalare una notte di grande musica al
pubblico  arrivato  a  Noto  da  gran  parte  della  Sicilia  sud
orientale.
Perfetta  l’organizzazione,  firmata  da  Punto  e  a  capo,
Associazione Development e GG Entertaiment con il patrocinio
del Comune di Noto e della Regione Siciliana.
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L’estate di Palazzolo Acreide
tra  spettacoli,  sapori  e
lifestyle
Altro fine settimana con appuntamenti “gratis e per tutti” a
Palazzolo Acreide. “È il motto dell’amministrazione comunale,
per un’ estate di comunità che possa essere serena per tutti”,
dice l’assessore al turismo, Maurizio Aiello.
Buon riscontro di pubblico per i Replay, cover band dei Pooh
e, ieri, per il Saulos’s Group che ha coinvolto la piazza in
balli e canti.
“Un  momento  di  vero  coinvolgimento  per  la  comunità.
Continuiamo il 22 Agosto con la Compagnia le maschere (Un
piano benedetto), mentre il 25 agosto alle 22:00 Tributo a
Franco Battiato con i Musikanten in concerto. Il 25 Agosto ore
21:00  in  piazza  San  Paolo,  Compagnia  amici  del  teatro
Chiaramonte Gulfi in U ruppu ra cravatta e il 27 agosto ore
22:00, in piazza del popolo, Papaveri e Papere live”.
Non solo spettacoli, Palazzolo è tra le le vie del sapore di
Sicilia. “Trattorie, osterie, ristoranti e pasticcerie, dove
poter gustare piatti tipici e sapori di un tempo, tramandati
da generazione in generazione. E puntiamo molto su sport e
lifestyle – prosegue l’assessore al turismo Aiello – la villa
comunale,  l’isola  pedonale,  l’area  medievale,  l’antico
tracciato  della  stazione,  le  aree  fitness,  il  mulino,  le
concerie. Tanti luoghi per uscire e fare sport, una corsa, una
passeggiata, trekking urbano e naturalistico. Luoghi per chi
ama vivere la natura e lo sport 365 giorni l’anno ma anche per
il turista che arriva a Palazzolo e non vuole perdere la
routine dell’allenamento”.
Un’estate  che  ha  rallegrato  sin  qui  residenti  e  i  tanti
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turisti di ritorno: emigrati, nipoti, figli che tornano dal
nord. Come scrive l’assessore Aiello sul suo profilo: “Al
fresco  di  Palazzolo,  eventi  per  tutti,  gratuiti  e  per
sorridere,  le  chiacchierate  con  i  concittadini,  il  saluto
obbligato e voluto a tutte le persone che incontri perché vuoi
o non vuoi conosci tutti. Chi non vive in questa dimensione
non potrà mai capire, non potrà mai assaporare la condivisione
che nei piccoli centri accomuna tutti. Questa è Palazzolo”.

Emergenza  idrica  a  Pachino,
la  denuncia:  “manomessi  gli
impianti”
Continua l’emergenza idrica a Pachino e Marzamemi. Febbrili
riunioni  in  Comune,  nei  giorni  scorsi,  alla  ricerca  di
soluzioni. E mentre fioccano controlli e multe a chi trasporta
abusivamente acqua, la sindaca Carmela Petralito ha denunciato
anche una manomissione.
“Stamattina ho presentato, presso il Commissariato di Pachino,
formale  denuncia  per  la  manomissione  in  più  parti
dell’impianto elettrico della nostra centrale idrica, che ha
impedito  la  programmata  erogazione  dell’acqua  per  il
pomeriggio di ieri, che sarebbe servita a venire incontro ad
imprese e famiglie”, racconta quest’oggi.
E  definisce  il  gesto  “gravissimo”  e  “criminoso”,  proprio
mentre “siamo impegnati ad affrontare un momento difficile.
Nei  giorni  scorsi  –  prosegue  Petralito  –  abbiamo  intanto
provveduto a collegare un altro pozzo, il terzo (oltre alle
due  condotte  esterne  comunali)  ed  è  già  aumentata
sensibilmente  la  disponibilità  idrica  in  città”.
La Giunta municipale si è riunita sabato ed ha deliberato la
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requisizione temporanea di un quarto pozzo.
“Posso  garantire  che  non  ci  faremo  intimidire,  perché  la
coscienza civile e morale di noi pachinesi sarà più forte!”.


